

den Eingang zum Parkplatz an der Ölmühle versetzt wurde und nun zur Verschönerung des Dorfbildes beiträgt. Der Bildstock ist dem Heiligen Wendelin geweiht, der im Kahlgrund in vielen Gemeinden als Patron der Tiere verehrt wird.

Die Ölmühle dokumentiert jetzt die Arbeitswelt und die Technik früherer Zeiten.

Kreisheimatpfleger Emil Griebel, Große Wiese 16,
8752 Gunzenbach/Ufr. über Aschaffenburg.

Fotos: Verfasser



Ein alter Bildstock wurde restauriert und fand vor der Ölmühle einen neuen Standort

Anneliese Hübner

Viil öftesch . . .

Viil öftesch müsst me amool
ölles schtenn un liichn loss,
wenn's sai muss,
an annen zuhööe,
wennesch braucht,

bluues na des mach,
wos en Schpaas macht,

a Kind nain Arm namm,
wenn's traurich is,
sich Zeit namm
fe dii altn Leut,
in Grous liich
un nain Himml gugg,

mit dii Kinne schpiil,
wenn ses wölln,

mit en plaude,
daa drauf waet,
a Buuch laas,
mit an Häppi-End,
viil öftesch müsst me amool —
laab!

Anneliese Hübner, Ringstraße 3, 8633 Rödental-Einberg